
Absender: 
Gruppe DIE LINKE im Fürther Rathaus
Mohamed Younis und Ulrich Schönweiß 

e-mail:  dielinkegruppefuerth@yahoo.de 

An den Oberbürgermeister der Stadt Fürth Dr. Thomas Jung 
-Stadtratsangelegenheiten-

Fürth, den 03.10.2008

Antrag / Anfrage zu 1.) städtische Gelder in Aktienfonds o.ä. angelegt?
2.) „cross-border-leasing“-Verträge in Fürth ?

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

wir beantragen Mitteilung darüber, 

1.) ob Gelder der Stadt Fürth in Aktienfonds, Aktien, Zertifikaten, o.ä. angelegt wurden. 
2.) ob in der Stadt Fürth sog. „cross-border-leasing“ - Verträge abgeschlossen wurden.

In Deutschland gibt es Kommunen, die Gelder in Aktienfonds o.ä -wenn auch in vermeintlich guter 
Absicht wegen höherer Zinserwartung- angelegt haben. Ist dies auch in Fürth der Fall? 
Falls ja, wie groß sind derzeit die Verluste? 

Auch auf Kommunen, die mit amerikanischen Partnern leasing-Geschäfte gemacht haben, kommen 
möglicherweis noch nicht absehbare Probleme zu. 

Mit freundlichen Grüßen, 

für die Gruppe DIE LINKE im Fürther Rathaus 
Ulrich Schönweiß und Mohamed Younis


